

Auch, le 25 avril 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Routes départementales : lancement de la campagne de fauchage

L'entretien des routes départementales du Gers représente près de 70 % de l'activité de la Direction Déplacements et Infrastructures du Conseil départemental.

Chaque année, deux campagnes sont organisées par les Services Locaux d'Aménagement du Département, en avril-mai et en juillet, pour nettoyer les accotements des 3800 km de routes départementales, incluant depuis le 1er janvier 2024 les anciennes routes nationales.

Le Département met en œuvre depuis 15 ans un « fauchage raisonné ». Une méthode d'entretien pour une meilleure prise en compte des enjeux environnementaux et économiques qui impliquent un fauchage tardif et une hauteur de coupe qui respecte la biodiversité.

Cette première campagne se déroule sur une douzaine de jours ouvrés, depuis le 24 avril jusqu'à la mi-mai. Elle mobilise 94 agents répartis en 24 équipes qui se relaient de 6h à 20h sans discontinuer pour une action rapide et efficace.

Les agents parcourent au total 7600 km (en comptant les deux sens de circulation) pour mener à bien cette mission essentielle pour la sécurité des usagers de la route.

Le Département invite les conducteurs à ralentir lors de la rencontre des engins de fauchage œuvrant pour l'entretien aux abords des départementales.